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~ 4 月度月間行事・会議 i

曜日 行事・会議 場 所 出 席 者

10 ~ 定 例 理 事 L>恥 光市医師会館 9名ヨエ

14 土 県裁定委員会 県医師会館 竹 中 委 員

17～ 火金～ 国保審査委員会 富恵副会長
20 

19 木 周南地域医療対策協議会｜徳山環境保健所 丸 岩 理 事

20 金 心電図研究会光市立病院 13名（光市…9名）

21 土 岩国市医念師式会 一 福 本 4ヨ2コト~ 長創立50局年記 典岩国観光ホァjレ

24 ！』と
ぎ~・ f布

講例
演 コ乙玄』

光市保健センター 21名
月 4立』三

26 木 第11 3回定例代議員会 県医師会館 福 本 4主己主民 長

理 事 ム一
A

4月10日ω 年後7時30分～

光市医師会館

（出席者）

福本会長、富恵副会長、丸岩・赤崎・

近藤・梅田 ・藤原・前田・吉村各理事

議題 （報告・協議事項）

い医療廃棄物契約の件 r福本会長）

周南設備工業と取り斐わす医療廃棄物処

理契約書について

2 ）会務分担内容及び担当補佐の件

（福本会長）

担当補佐は理事以外の会員を指名し、積

極的に参加してもらう方針

3 ）事務員採用の件

2 

給与等の条件について

4）定時総会の件

イ）開催日時・場所

5月17日総会…4時懇親会… 6時

口）来賓の名簿の件

（福本会長）

ハ）事業報告の件

5 ）暫定予算の件

藤原原案了承

6）その他

イ）新規入会の件

松村膏太郎先生（松村医院）
了承

佐藤穣先生（光市立病院）

口）竹中前会長への謝礼の件了承

ハ）浜本事務員への謝礼の件了承

二）光市国保運営協議会…竹中継続

光市学校保健会会長・－－福本継続

（藤原理事）
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ホ）光市医師会救急電話連絡網の件

一部変更

へ）健診・予防接種等報酬の支払方法の

件

事務職員が医療機関へ直接届けていた

が銀行振込みに変更を検討

ト）学校教職員健診の件

受諾し、 6月末迄におこなう

チ）心電図研究会の研修手帳の証印の件

事務職員の研修会来場の仕事をはぷく

ため証印を印刷する

リ） 6月の講演会の件

ヌ）岩田医師会創立50周年記念への案内

の件

福本会長出席

jレ）普賢寺普賢堂大改修趣意書の件

オ）健康診査の件

本年度は従来どおリ一括方式でおこな

い、 来年度よリ個別方式に変更

ワ）光三師会名簿作成の件

会員の移動があったが、今回は名簿作

成はしない

力） 学校保健会総会・学校医研修会の講

師の件

講師の人選、演題を検討

ヨ）臨床内科医会より光医師会へビデオ

テープの配布がある

タ）月例会会計報告…梅田理事

了承

レ）永年勤続者表彰の件

本年も従来どおりおこなう

心電図研究会 （第22回）

光市 ・下松医師会合同

4月20日信組 午後？時30分～

光市立病院講義室

演 題 「心電図の読み方」

1990 

講師 徳山中央病院河野隆任先生

（症例

1 ）主訴…在胸痛 54才男

赤崎先生症例

2 ）主訴…前胸部絞把感発作 43才男

河野先生症例

学術講演会

4月24日ω午後？時～

光市保健センター

演題 「高脂血症の診断と治療」

講師 山口大学第2内科奥田史雄先生

． 

月 例会

4月24日ω講演会終了後～

光市保健センター

1 ）新入会者紹介

松村膏太郎先生の紹介

2 ）医療廃棄物処理契約について

（福本会長）

医療廃棄物説明会時の説明と 1回目廃棄

物収集時の内容が少しくい違っている部

分があるので、 業者に再度の説明を受け

る

3 
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（主な質問事項）

（引取集日に関する事 （日ガラスの処理に

関する事 ω灰の処理に関する事

（回答の主旨）

(-1)に関しては、決めた自に 18で全部回

収して廻る。（ロ）に関しては、ガラスを割

る場合はできるだけ小さく割ってほしい。

判に関しては、灰だけは別の袋に入れて

ほしい。

以上の結果より、周南設備工業と契約書

を交わす事に決定した。

なお、支払方法は、銀行より払い込み

とする。

3 ）担当理事補佐の件 （福本会長）

4）救急連絡網の件

5 ）学校教蔵員健診の件

1990 

（福本会長）

（福本会長）

6 ）定時総会の件 （福本会長）

？）予防接種・休日診療等の報酬支払方法

の件 （福本会長）

8）その他

イ）県医師会生涯教育についての提言に

ついて （富恵副会長）

富恵副会長が県生涯教育委員に就任さ

れる

ロ）納税組合関係 （渡辺会員）

ハ）新救急医療情報システムにおける音

声自動応答システム及びキャプテンシ

ステムについて

く〉く〉光市医師会救急（事故等）電話連絡網く〉く〉

~構内 ~.31 (?2-0010) 

宅友医院 ：？1-2010、

軍事康医院（?2-?500、＋ ー

河内凶医院 （？1-1040」→
旬医院（？1-0816

型軽清タト羽 （？1-0800

光市立病院 I-4 

?2 1捌 ）

消防署（72-1200) 
市役所（72-1400) 
光 嘗 察署（ワ2-0110)
光市医師会（72-2234)

、平耳：（2£王4月18, 

竹中医院 ?8-0074)

田尻医院 I？ト1500)

近慈愛形（?8-0128)

ll ll 総村医富山辺2)
夜（？ト2193)

牛島t含療所（？9-319?)

光武医院（？？－3800)

一－叶 (?2-06?61 
回φ医院（？？－0654)

中将司E斜 (?2-2335)

~im療所（？2-1300)

｜市川医院｜
大図病院じn-0021;

前回医院 （？ト--02?1)

寄付医院 （？1-0111)

↑↓ 

「トトL一ーー円広q武濠~ 個室鏡 （？1一位25}
村内fl'71-0859) 

~－ 
回診療所 （?2-8385)

辺医院 （？1-2411}一
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膏 春
d〆

常太郎

私にとって、これは最も苦手の出題であ ず脚気に種り、一生つき合う事となった。

る。膏春を語るについては、大阪に出るま 治療法は伺もなく麦飯と硫苦だけ。ある日

での相当長い前書きを要する事をお許し願 の朝、目が覚めたら全身運動麻痩。右手の

いたい。黒ダイヤの産地といわれた当時、 掲指と人差し指で辛うじて大匙を挟める程
,., 諸工業の原動力であった筑豊炭田の一角で 度。その半月あと、お決まりの脚気衝心を

生を受けた私は、小学校時代をこの地で過 起こし、危篤の電報を打って田舎の母を呼

ごした。生来~弱であった私だが大正八年 んだ一幕もあった。関東大震災の4年位あ

に大流行して多数の死者を出したスペイン との頃の事である。大阪市の様な大都会は

風邪にもかからず、よくも生き残ったもの 不思議な所で、大した仕事もせずに過ごし

である。私の家は炭坑への小街道筋にあっ ていても、何等抵抗を感じさせない樺な処

たため旅人の往来がかなりあり、小さな溜 がある。日曜・祭日は千日前・道屯堀へ映

り場にもなっていた。当時は不況が長く続 画見物に行く様になり、1日3銭位お目当

いていた頃で、散重量代が20銭、 医院で貰う ての映画を見て廻り、まむし井で腹ごしら

薬代が1日分20銭の時代であった。私が小 えをしては、夜は支那料理やカフエー廻り。

学5年生の頃父が鉱山ブローカーに唆され、 その他種々、奈良のニ笠山の山焼きだ、鹿

商売に精を出していれば結構生活に困る事 の角切りだ、大阪の天神祭り、造幣局の桜

もなかったのに、鉱山に手を出し家財道具 見物、琵琶湖の遊覧船、伊勢参宮だ、吉野

ともス、ソ力ラカンとなり大きな借金を背負 山の桜見物から大峯山上り、甲子園の野球、

って了った。その頃は失対事業がある訳で 有馬温泉、宝塚、とにかく遊ぶのに事欠か

はなし、生活保護法も勿論ない。止むに止 ないという様な事で、堺市での足掛け8年

まれず日銭を求めて飯塚郊外の小炭坑で暮 聞はアッという間に過ぎて了った。

らす事になリ、ここで小学校を卒業して又 昭和6年8月、残a厳しい医院の縁側で

香月に舞い戻った。悪い事は続くもので・、 叔父に呼ばれ、 「お前も大分好きな事をし

ここで父を胃潰携で亡くし、高等小学校だ て暮らしてきたが、何時までも今の様な生

けは卒業する事が出来た。その後2ヶ年位 活を続けていたのではどうにもなるまい。

色々あったが、堺市で眼科医院を開業して 本当に医者になる気があるのなら、京城に

いた叔父の所へ行き手伝う事になり、堺市 行って勉強したらどうか4温厚な叔父が、

の住人となった。その頃、田舎から大都会 初めて厳しい態度で言った。ぞう言われて

に出てきた若人達は、大部分の人が脚気に みれば一言もない。二つ返事で京域行きを

躍った時代であった。小生もご多分にもれ 決心し、金60円也を貰って先ず下関へ。連

5 
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絡船の出航を待つ問、駅前砂利の広場に出

た。今の山口銀行本店の辺りに易者が見台

を出していた。さすがに心細かったのであ

ろう、天眼鏡で覗いて貰ったりした。京域

行きの列車に乗って見た沿道の住宅は現在

のものとは別世界で、満頭型の藁屋根ばか

り。京域の友人に下宿を世話して貰い、親

類の普通学校の教員をしていた人に同県人

の医師に依頼して医院の助手に世話して貫

い、どうにか落ち着いた。落ち着いたのは

よいが雀百まで伺とやら、今度は日曜毎に

麻雀クラブ通い、ぞれが2年位続いた。某

目、南山小学校の養護婦をしていた今の家

内に「貴方、医者になるために京城にきた

のではなかったのか4と一寸厳しく言われ、

樗然として目が覚めた。 28才の時である。

そこで、本気で勉強に打ち込むには環境作

りが必要だと考え、京城府庁の衛生課長を

しておられた萩野先生に頼み込んで衛生助

手に採用して貰った。日給1同也。それか

ら人が変った犠に勉強を始めた。医師免許

証を取得までの満2年間、フトンの中で睡

眠をとったのは教える程しかなかっただろ

う。本気になってから勉強を始めて満2年

間、劣悪な参考書に悩まされながら、昭和

ffj;f町 l I 

1990 

10年、秋に医師免許証を手に入れる事が出

来た。この時、満30才。ここまでが、我が

青春の譜という事になろうか……－－。

伺記

昭和10年10月に医師になって直ちに永登

浦で開業、資金は先輩の医師から金200円

を拝借。鐘紡工場建設現場の近くである。

嘱託医にして貰い、2ヶ月後の大晦日には

借りた 200円に利子をつけて返済する事が

出来た。開業して 2年位経った頃から満州

事蛮は拡大の一途をたどり、京城駅頭には

日の丸の小旗を持つ国防婦人会の人達が絶

える事がなくなり、我が身も召集の危険を

感じる様になってきた。そこで考えた。現

在岩国で開業しておられる桑原先生の厳父

に依頼して、親類の朝鮮鉄道局庶務課長に

依頼して、朝鮮鉄道局嘱託医として鉄道建

設線の工事現場の医務室に赴任した。これ

で兵役免除である。その後、戦局は大東壷

戦争となり、終戦を迎え内地に引き揚げて

くるまで色々あったが、室積にきたのは昭

和21年、普賢祭りの3目前。

私の一生に大きな影響を与えた脚気とは、

今も伺き合っている。タ暗迫る頃、内謀部

を押すとパチンコ玉が入る程凹む事がある。

j殿
.;::. Z毅蕗室~2'＇，（，本

神i~、

料品｜刻望 者 Il ~~i 
i者；長年 J 1:1 応嫡 I I : .. ，＿安立
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。薪え会員紹介か

松村霧太郎先生
略歴

〈松村医院〉 昭和47年3月 東京医科歯制大学卒業

昭和47年6月～48年3月

昭和60年6月に帰光し、下松記念病院に

勤務しておりましたが、このたび4月より

父の診療所を引き継いで勤めることになり

ました。

今までは、消化器疾患を中心に外科の臨

床にたずさわってきておりました。これか

らは、地域医療の最前線医として頑張って

いくつもりでおります。光医師会の先生方

には、日常診療はもちろんの事、医師会活

東京医科歯科大学附属病院第2外科

昭和48年4月～50年4月

静岡県共立榛原総合病院

昭和50年5月～54年3月

東京医科歯科大学附属病院

昭和54年4月～54年9月

賛育会病院タ卜料

昭和54年10月～60年5月

東京医制歯科大学附属病院

昭和60年6月～平成2年3月

下松記念病院

動でいろいろお世話になることが多いと恩 連絡事項
いますが、宜しくお願いいたします。 1 ）放射性物質等の取り扱いに係る被ばく

趣味といえるものは特にありませんが、 管理

スポーツは好きで、学生時代からサッ力一・ 2 ）優生保護法により人工妊娠中絶を実施

スキーに熱中しておりましたが、 4年前に する時期の基準について

スキーで上腕骨を骨折し、令老人性の骨折と 3 ）斐通事故医療に関する未解決報告書の

との指摘を受けて以来、体力の衰えを身に 提出について

しみて感じ、最近はゴルフなど、我が体力 4可平成2年度日本体力医学会が実施する

に無理のない範囲で楽しんでおります。ま スポーツ医学研修会について

だ100を切れない状態ですが‘この方面で 5）講演会等の講師謝礼基準について

も宜しくお願いしたいと思います。 6）県医師会報の充実についてのお願い

7 
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＝ 編 集

緑がにおう季節になりました。 5

月の空は鯉のぼりが主役です。先日

お拐さんのために川の両岸に綱を張

って鯉のぼりをたてたと言う記事が

目にとまり、子供の日に力メラをさ

げて見に行きました。前の日が終日

雨で鯉が水を含んでいたためかもし

れませんが霊れ下ったままで、なか

なか泳いでくれませんでした。翌日

も行って見ましたが、少し泳いでお

りましたが、全部と言うわけにはい

きません。風をイッパイにはらんで

川の上をスイスイ泳いでいる風景を

表紙にする予定でしたが。

8 

後

一一

戸u
－－＝ロ

1990 

先生方の青春時代を「我が青春の

譜」と言うタイトjレで書いていただ

き、これから不定期のシリーズにし

たいと思っておリます。まず田尻先

生にトップパ、ソターとしてご登場願

いました。

光市立病院の佐麓穣先生が新入

会されましたが、昭和61年の入会時

れていますので、今回は紹介を割愛

させていただきます。

田尻先生、松村先生投稿有難うご

ざいました。
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